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Bufera Fidai II numero uno appena rieletto si difende 
Intervista «Non sono un presidente a termine, lo vedrete» 
a Gianni Gola «Federazione in crisi? Ho la coscienza a posto» 

Il giallo delle dimissioni date e ritirate 

Atletica pesante 
Gola: «Non sono un 
Trascorse soltanto tre settimane dalle elezioni Fidai, 
l'atletica italiana toma in trincea. Durante una con
vulsa due giorni di Consiglio federale il presidente 
Gola ha dapprima presentato le dimissioni per poi 
ritirarle: «L'ho fatto perché l'attribuzione di impor
tanti incarichi non stava avvenendo secondo un giu
sto criterio» «Le medaglie scarseggiano? Non è col
pa mia se nascono meno talenti». 

MARCO VENT1MIGMA 

wm ROMA Allora presidente, 
l'hanno rieletta da appena tre 
leniniane e si trova già sulla 
graticola. 
Innanzitutto, voglio fare una 
considerazione ironica In 
un'Italia dove l'istituto delle di
missioni sembra ormai essere 
caduto in disuso il .sottoscritto 
ha avuto perlomeno il mento 
di rispolverarlo . Comunque, 
non era certo mia intenzione 
fare gesti plateali, se ho mo
mentaneamente rassegnato le 
mie dimissioni è stato per 
un'esigenza di fermezza e di 
correttezza Non si è trattato di 
uno scontro sulla suddivisione 
delle cariche federali, ben1! di 
una questione di metodo In 
seno alla Federazione gli inca 
nchi devono essere attnbuiti in 
base al pnncipio della compe
tenza e delle inclinazioni dei 
singoli Visto che stavano pre
valendo altn criteri ho ritenuto 
giusto dire "Signori, se non si 
verificano certe condizioni io 
preferisco dimettermi» Per for
tuna, il giorno dopo la situazio
ne si ò sbloccata consentendo
mi di ritornare sul mio proposi
to 

Quanto accaduto, però, 
sembra dare, ragione a chi 

sostiene che lei è ormai un 
precidente a termine. Il nuo
vo Consiglio federale è com
posto in maggioranza da 
esponenti dei Cus (i Centri 
universitari sportivi) che 
hanno il loro nume tutelare 
in Luciano Barra, Il segreta
rio della Fidai ai tempi di (Se-
Molo. Ebbene, a fine '93, 
non appena Barra maturerà 
la sua pensione da dirigente 
Coni, lei verrebbe pronta
mente defenestrato per far
gli posto. 

A mio parere la presenza di 
numerosi esponenti dei Cus 
nell'attuale governo federale 
non è affatto negativa Essi rap
presentano un'importante fet
ta dell'atletica italiana nmasta 
esclusa dal precedente Consi
glio Fidai. È vero, questa stona 
di Barra l'ho già sentila lo, pe
rò, mi devo preoccupare di ge
stire la Fidai sulla scorta delle 
cose certe e non della fantapo
litica Non voglio credere che 
all'interno del Consiglio ci sia
no persone soltanto disponibi
li a dare un contnbuto a termi 
ne Stimo troppo i nuovi consi-
glien per ritenerli capaci di un 
simile atto di slealtà Tuttavia, 
se questo dovesse accadere, 
,non potrò fare |*ltco ette guar

dare in faccia la realtà 
Al di là delle lotte di potere, 
l'atletica nazionale è zeppa 
di problemi. Anzi, per qual
cuno il suo triennio di ge
stione federale è stato una 
summa del peggio: calo dei 
praticanti, vistosa flessione 
dei risultati agonistici, spac
catura dei quadri tecnici con 
la nascita di un'associazione 
alternativa, l'Assital. 

Cominciamo dal calo di i tes
serati ò una tendenza elio ho 
ereditato dalla precedente gè 
stione II fenomeno ha radici 
lontane essendo iniziato noi 
1982 Abbiamo studiato dello 
contromisure e posso diro che 
nel '91 e nel 92 I emorragia si 
e finalmente arrestata Capito 
lo risultati a livelle di manife 
stazioni europee e giovanili so
no stati più che soddisfacenti 
le delusioni sono arrivale d.u 
campionati mondiali o dallo 
olimpiadi Ma io erodo che la 
Federazione abbia la cosuon 
/.<\ a posto, si è fatto di tutto per 
assistere la preparazione dei 
migliori atleti Come mai i vari 
Aniibo, Bordm e Di Napoli non 
hanno vinto una medaglia' 
Anche noi co lo chiodiamo an 
cora Infine, il discorso sui tee 
mei Non capisco perche-' la na
scila dell'Assital viene interpo
lata alla stregua di una spacca 
tura Ritengo invece d i e fra la 
Fidai e l'associazione esista un 
rapporto costruttivo 

Lei ha appena presentato il 
•Progetto Atlanta '96». Ma 
diciamoci la verità: a parte 
l'ottocentista Benvenuti, di 
azzurri in grado di salire sul 
podio nelle prossime olim
piadi non se ne vedono. 

.Sicuramente e e il marciatore 

Do Benedictis già vincitore di 
una medaglia a Barcellona E 
poi bisogna prendere atto di 
una cosa dietro grandi atleti 
come Damilano. Bordm Aliti-
bo e Manetta è cresciuta una 
generazione meno prodiga di 
talenti Credo si tratti di un fat
to naturale 

Ma l'Impressione è che la Fi
dai, preso atto del periodo 
di vacche magre, stia cer
cando di mischiare le carte 
in tavola. Come si può soste
nere che per la squadra az
zurra l'obiettivo principale 
del '93 sia la finale romana 
di Coppa Europa anziché I 
ben più Importanti campio
nati mondiali? 

Non r 0 dubbio che la manife
stazione indata sarà l'appunta
mento pnncipale della prossi
ma stagione Bisogna però ri
conoscerò che i campionati 
mondiali pagheranno con una 
corta perdita d interesse il pas
saggio da una cadenza qua
driennale ad una biennale l<a 
Coppa Europa, invece, mante
nendo intatta la sua formula 
conserva immutato il suo fasci
no Inoltro, svolgendosi in Ita
lia ò ovvio che assumerà per 
noi un'importanza particolare 

Argomento doping. SI ram
menta di queste parole? 
•Nella pratica I nostri sono 
degli orecchianti, nemmeno 
dei principianti. All'estero 
l'atleta viene seguito da 
un'equipe medico-tecnica 
che stabilisce 11 quantum». 

No 
Eppure, nel 1975 le pronun
ciò lei, allora comandante 
delle Fiamme Gialle, rispon
dendo sul quotidiano Tutto-
sport ad una domanda sui-

Gianni Gola, 
colonnello della 

Guardia di 
Finanza 

nconfermato il 
29 novembre 

scorso 
presidente 

della 
Federazione 

di atletica 
leggera 

l'uso degli steroidi anabolb-
zanti. Non sembrano pro
prio le affermazioni di un 
paladino della lotta al do
ping, tanto più che successi-
vamente aggiunse: «Come 
società di lanciatori siamo 
in una posizione di "cauta 
attesa" guardando ai possi
bili sviluppi». 

No guardi credo che questo 
aspetto del doping legato a 
La stevsa frase, siamo in un al 
tcggiamento di cauta attesa 
E poi non so come mi si sia po
tuto attnbuire il termino quan
tum Non ricordo nemmeno 
l'occasione in cui sono stato 
interpellato su questo argo
mento, del resto sono trascorsi 
17 anni Comunque colgo 
I occasione per ribadirlo non 
c'è mal stato nessun interesse 
della mia società di allora al 
doping Probabilmente parlji 
di «cauta attesa» perche volevo 
anch'io riuscire a capire qual 
cosa su un argomento di cui 
non sapevo nulla Di certo 
nella fase successiva in cui e 
dilagata la piaga del doping, 
tutti noi in Italia e nel mondo 
siamo stati poco accorti Ncs 
suno, ripeto nessuno, si e roso 
conto delle dimensioni del 
problema 
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Sci. Oggi SuperG dì Coppa 
Tomba leader assenteista 
Punti serviti su un vassoio 
per il tuttofare Girardelli 

Il primo Consiglio federale 
Notte dei lunghi coltelli 
Poi il colonnello s'arrende 
alle truppe dei «Cus» 
• • ROMA Quella fra sabato e 
domenica e- stala una notte cri
tica per il nuovo governo della 
Fidai anche se il presidente 
(loia ha cercato di minimizza
le I accaduto durante una con 
ferenza stampa tenuta ieri Alla 
sua prima riunione ufficialo il 
Consiglio foderale ha rischi,ito 
subito di sfaldarsi sotto la 
•pressione» dei rappresentanti 
dei Cus eredi del vecchio 
blocco di potere legato a Ne-
biolo e Barra II contrasto ò 
esploso sui nomi dei Ire vice
presidenti la troika proposta 
da Gola comprendente Rossi 
Campi e Dalla Pria non e an
data gnì ai «cussini», tornati a 
detenere la maggioranza nel 
Consiglio Messo alio strette,. 

Gola si o «informalmente» di 
mosso a notte fonila M.i il 
giorno dopo, alla hpresa dei 
lavori, la sua decisione e noti 
Irata nonostante che il gnjppo 
dei Cus abbia sostanzialmente 
raggiunto il suo scoi» Alla vi 
i opresidenza, infatti, sono stati 
designati tre uomini espressi 
dall area -universitaria» Rossi 
Ariani e C.istelli Una prova di 
forza che ha dimostrato quan 
to la posizione di Gola si sia in 
debolita all'interno del nuovo 
Esce utivo della Fedorallelica II 
colonnello della finanza, co 
niunquo h.i fatto capire di non 
ossero intenzionato a subire ul
teriori smacchi Iz1 prossime 
riunioni di Consiglio, quindi, si 
annunciano roventi come 
quella d'esordio • VMV 

• • BAD KLUNWKCHHLIM È il 
giorno di Marc Giradolli Oggi 
può superare in Coppa del 
mondo Allerto Tomba sfrut 
tando il Super G austriaco do 
ve I italiano non partecipi ra 
Una ghiotta occ asiono per I as 
so tesserato por il Lussembur 
go che può allungare senza 
troppo solmro vista la rinuncia 
di Tomba Dopo questo ap
puntamento la Coppa di sci 
andrà in vacanza sino ali K 
gennaio quando (• in prò 
gramma a Garmisch il recupo 
ro della discesa libe-a annulla 
ta a Val d'isero Tomba ncom 
panra nella località tedesca il 
10 gennaio nello scalom che 
darà punt, anche per la Com
binata Un ateo giorno favore 
vok'al poliedncoGiradelli 

I omba dopo le delusione di 
inizio stagione prenderà parte 
al Parallelo di Natalo» in prò 

I gramma domani al Passo della 
Presolana Ieri gli organizzatori 

hanno nffic uilizz.ito lo se In; r,i 
mento pvr la [^r(jvo sp' tlncoio 
oltre la bolognese ci saranno 
Accolti lescan i qua'tro fra 
tolli Borgamoili B irceli,i 
Spampani zlucchelli l<id 
staetlor Piatti.r Woiss e ,itt„ 
noo Ghedina e Cerosa si e cu» 
tenderanno il Irofoo NWafe 
riservato agli uomini Deborah 
Compagnoni Ijara Magoni 
Martina Accola, Gallizio, Pan 
zanini. Plank Merlin Begni'-
gareggeranno per la conqu st i 
del Irofoo Dibi fi luminile ( , 
saia anche un i prova n>erv.it.i 
ai Master uno sori ' di revival 
della Valanga AzzurTa e (in Gu 
st.ivo Thocni Gros Mair Kda 
lini Gngis Erlacher Ghidoin r 
Santus Paoletta Magoni Da 
mola Zini Ninna QUUT.-J e 1 in 
da Rocchetti daranno vola alla 
corrispondente gara femuimi 
lo II "Parallelo» saia ripreso in 
diretta da RaiUno dallo IO allo 
12 
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Senna si diverte. Ieri a Phoenix Arizona il pilota brasiliano ha 
provato un bolide Indy una Chevroli-t 19992 Alla fili della 
prova ha detto di essersi divertito e di ossolo rimasto unpros 
sionato per la tenuta di strada Ma questo non significa un 
preludio ad un passaggio alla formula Indv 

Calcio violento in Argentina I. Sono a w nuli domenica in I 
l'ultima giornata del campionato vinto dal Boc a Junior» Iz-
torve di polizia si sono scontrate con i tifosi del River Piate do 
pò che la partila con I Argentino Junior era stata s< S|H-S,M ...n i 
primi in vantaggio per 1-0 I tifosi del River hanno costretto il 
radiocronista Cduardo Salmi Saad ad annunc laro por radio la 
morte di un uambinodi 1 anni por accrescere li tensione allo 
stadio 

Calcio violento In Argentina 2. Incidenti sono avvenuti anche 
durante la partita Boca Iunior San Martin ( 1 1 ) Ma questi so 
no avvenuti per festeggiare lo se udoMo vnto dal Boca l'ilo» 
infatti hanno invaso Buenos Aires fino a tarda notte 

Nuovo presidente dell'Ancona. cN I avvocalo Antonio Squilla 
ce Lo uà nominato icn I assemblea ordinaria in sostituzione 
del di missionario cario Fiorini 

Clavicola rotta per Baffi. Se I e procurata sabato .corso in alle
namento Fra una quindicina di giorni < omunquo potrà lor 
nare a pedalare 

Esonerato Vitali. Lo ha reso noto la società con un comunica 
lo Insieme a lui 0 stato anche esonerato il tecnico in sorone! e 
Biondi Suo probabile sostituto dovTebv>e ossero Mario Colali' 
ti, ex giocatore del Taranto ne'gli anni HO 

Hockey ghiaccio. l'Alleghe ha vinto il trofeo AlneiHIga il toi 
non ,i Jfi se|iiadro riservato .ilio sq ,adro ita-O'-liNtnaco- slove 
no Nella finale ha battuto il Bolzano per 7-1 
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SE NON CI FOSSERO LE TANGENZIALI 
100.000 AUTO IN PIÙ' A MILANO, 

OGNI GIORNO 
collegamento di Genova 

alla pianura Padana 
(tratto Serravalle-Milano) 
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costruzione 
Tangenziale Ovest di Milano 

Società per Azioni per l'Autostrada Serravalle Milano Ponte Chiasso 
20090 Assago Mi lanof ion Strada 3 Palazzo 8/4 Telefono 02/575941 Telefax 02/8246196 

inaugurazione 
Tangenziale Est di Milano 


